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Aos dezenove dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e três, às dez horas, na Sala 1 

de Reuniões do Centro de Engenharias, Campus Leste, reuniu-se a assembleia do Conselho 2 

do Centro de Engenharias – CE, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – Ufersa, 3 

sob a presidência do Diretor de centro em exercício, Blake Charles Diniz Marques. Esti-4 

veram presentes os membros: Álvaro Daniel Teles Pinheiro, Antônio Robson Gurgel, 5 

Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos, Ednardo Pereira da Rocha, Idalmir de Souza 6 

Queiroz Júnior, Joana Karolyni Cabral Peixoto, Manoel Reginaldo Fernandes, Rud-7 

na Angélica Vieira do Vale, Saulo Tasso Araújo da Silva, Victor Wagner Freire de 8 
Azevedo, Wesley de Oliveira Santos e Zoroastro Torres Vilar. Participou da reunião 9 

como ouvinte o docente Ramsés Otto Cunha Lima. Justificaram a ausência os seguintes 10 

representantes: John Eloi Bezerra e Valder Adriano Gomes de Matos Rocha. Depois de 11 

apresentadas, as justificativas foram aprovadas por unanimidade. Verificada a existência de 12 

“quorum legal”, o Diretor em exercício, Blake Charles Diniz Marques, leu a seguinte 13 

pauta: Primeiro ponto – Apreciação e deliberação sobre a ata da décima primeira reunião 14 

ordinária do Conselho do Centro de Engenharias de dois mil e vinte e dois; Segundo pon-15 

to – Apreciação e deliberação sobre o calendário de reuniões ordinárias do Conselho do 16 

Centro de Engenharias de dois mil e vinte e três; Terceiro ponto – Outras ocorrências; 17 

Quarto ponto – Apreciação, deliberação e homologação sobre a Pauta do CONSEPE: 18 

Ponto um – Apreciação e deliberação sobre as atas da décima primeira reunião ordinária e 19 

quarta reunião extraordinária de dois mil e vinte e dois; Ponto dois – Apreciação e delibe-20 

ração sobre os Calendários Acadêmicos dos cursos de graduação presenciais da Ufersa, 21 

referentes aos semestres letivos dois mil e vinte e três ponto um e dois mil e vinte e três 22 

ponto dois, encaminhados via Memorando Eletrônico de número onze do ano dois mil e 23 

vinte e três - Prograd; Ponto três – Apreciação e deliberação sobre o calendário de reuni-24 

ões ordinárias do Consepe para o ano de dois mil e vinte e três; Ponto quatro – Aprecia-25 

ção e deliberação sobre solicitação de retificação de prazo de renovação de afastamento; 26 

Ponto cinco – Apreciação e deliberação sobre minuta de resolução que dispõe sobre as 27 

normas para regulamentação da hora-aula e dos horários dos cursos de graduação presenci-28 

ais no âmbito da Universidade Federal Rural do Semi-Árido (Ufersa); Ponto seis – Outras 29 

ocorrências. Após a leitura, o diretor em exercício, Blake Charles Diniz Marques, solici-30 

tou a retirada do primeiro ponto da pauta e iniciou a votação, sendo aprovada pelo conse-31 

lho por unanimidade. Dessa maneira, após a supressão do ponto, a pauta ficou no seguinte 32 

formato: Primeiro ponto – Apreciação e deliberação sobre o calendário de reuniões ordi-33 

nárias do Conselho do Centro de Engenharias de dois mil e vinte e três; Segundo ponto – 34 

Outras ocorrências; Terceiro ponto – Apreciação, deliberação e homologação sobre a Pau-35 

ta do CONSEPE. Em sequência, iniciaram as discussões. O primeiro ponto, referente à 36 

apreciação e deliberação sobre o calendário de reuniões ordinárias do Conselho do Centro 37 

de Engenharias, foi aprovado por unanimidade com uma modificação: alterar a data pro-38 

posta para a segunda reunião ordinária do dia dezessete de fevereiro para o dia dezesseis 39 

do mesmo mês. No segundo ponto, referente a outras ocorrências, a docente Cybelle 40 

Barbosa e Lima Vasconcelos argumentou sobre a necessidade de elaboração de um plano 41 

de procedimentos que possuam orientações para casos de emergência de saúde ou de vio-42 
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lência em sala de aula, com treinamento de primeiros socorros e informações sobre profis-43 

sionais ou setores da universidade para quem/quais os docentes possam recorrer nessas cir-44 

cunstâncias de urgência. Decidiu-se que essa requisição será encaminhada para a próxima 45 

reunião do Consepe para discussão. No terceiro ponto, foi apresentado o ponto um da 46 

pauta do Consepe, que trata a respeito das atas da décima primeira reunião ordinária e 47 

quarta reunião extraordinária de dois mil e vinte e dois. Esse ponto foi aprovado por una-48 

nimidade. No ponto dois, referente à apreciação e deliberação sobre os Calendários Aca-49 

dêmicos dos cursos de graduação presenciais da Ufersa, após discussões, foi aprovada por 50 

unanimidade a solicitação de retirada desse ponto da pauta. Se a solicitação de retirada não 51 

for aprovada e o ponto permanecer em pauta, o conselho aprovou, com seis votos, a propo-52 

sição ao conselho do calendário acadêmico apresentado pelo Decam. O ponto três, com 53 

referência à apreciação e deliberação sobre o calendário de reuniões ordinárias do Conse-54 

pe, foi aprovado por unanimidade com uma modificação: a segunda reunião ordinária pre-55 

vista para o dia dezessete de fevereiro alterar para o dia anterior, dezesseis de fevereiro. O 56 

ponto quatro, referente à apreciação e deliberação sobre a solicitação de retificação de 57 

prazo de renovação de afastamento da servidora docente Suely Xavier dos Santos, foi 58 

aprovado por unanimidade. No ponto cinco, que trata da apreciação e deliberação sobre 59 

minuta de resolução que dispõe sobre as normas para regulamentação da hora-aula e dos 60 

horários dos cursos de graduação presenciais, foi discutida a abrangência dessa nova regu-61 

lamentação. O conselho de centro argumentou que tal resolução deve ser um mecanismo 62 

facultativo para os cursos da universidade, pois as modificações propostas em minuta não 63 

são necessárias para todos os cursos de graduação da Ufersa. Após as deliberações, foi 64 

aprovada por unanimidade a votação pela reprovação desse ponto na reunião do Consepe. 65 

Não havendo mais nada a ser discutido, o diretor em exercício do Centro de Engenharias, 66 

Blake Charles Diniz Marques, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reu-67 

nião às onze horas e quarenta e cinco minutos, e eu, Karla Jane Eyre da Cunha Bezerra 68 

Souza, secretária executiva do Centro de Engenharias, lavrei a presente ata que será assi-69 

nada por mim e demais presentes, quando aprovada. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 70 
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